

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die uns auf vielfältige Weise ihre Anteilnahme beim schmerzlichen Abschied von unserem geliebten

CORNELIS (CEES) GEEL

entgegen gebracht haben.

Wir Danken für die vielen persönlichen Trostbriefe, die herzlichen Umarmungen, die tröstenden Worte und die Zuwendungen an wohltätige Institutionen.

Unser ganz besonderer Dank gilt:

- den Ärztinnen und Ärzten sowie dem Pflegepersonal der Intensivstation des Universitätsspitals Zürich.
- Frau Pfarrerin Rahel Strassmann für die persönliche Gestaltung des Gottesdienstes.
- dem Trompeter Roland Klaus und dem Organisten Philipp Mestrinel für die musikalische Gestaltung der Trauerfeier.
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und den Senioren des SAC Hoher Rohn die Cees mit Freundschaft und Liebe durchs Leben begleitet haben.

Horgen, im Juli

Die Trauerfamilien